

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

Pada bab ini, peneliti memaparkan kesimpulan, implikasi, dan rekomendasi berdasarkan penelitian yang telah dilakukan. Hal ini dapat berguna bagi berbagai pihak yang terkait dengan penelitian ini.

A. Kesimpulan

Kesimpulan yang dapat ditarik dari penelitian ini adalah bahwa mahasiswa di Kota Bandung memiliki persepsi yang cenderung negatif terhadap FPI, namun cenderung bersikap menolak terhadap isu pembubaran FPI. meskipun begitu, hasil analisis penelitian ini menunjukkan bahwa persepsi terhadap FPI memiliki hubungan negatif dengan sikap terhadap isu pembubaran FPI pada mahasiswa di Kota Bandung. Artinya, semakin positif persepsi mahasiswa di Kota Bandung terhadap FPI, maka semakin cenderung untuk bersikap menolak isu pembubaran FPI.

B. Implikasi

Persepsi terhadap FPI memiliki hubungan negatif dengan sikap terhadap isu pembubaran FPI pada mahasiswa yang berada di Kota Bandung.

C. Rekomendasi

Peneliti memiliki beberapa rekomendasi dan saran berdasarkan hasil penelitian ini yang dapat berguna bagi berbagai pihak:

1. Bagi peneliti selanjutnya, direkomendasikan untuk menggunakan *mixed method* dalam melakukan penelitian serupa. Hal ini memungkinkan peneliti untuk mendapatkan informasi yang lebih mendalam dibandingkan dengan metode kuantitatif.
2. Selain itu peneliti juga merekomendasikan peneliti selanjutnya untuk meneliti hal ini pada populasi yang lebih luas seperti masyarakat umum agar dapat mengumpulkan informasi mengenai persepsi terhadap FPI dan sikap terhadap isu pembubaran FPI secara lebih lengkap.

3. Selanjutnya bagi mahasiswa di Kota Bandung, agar mengakses berita mengenai FPI untuk meningkatkan persepsi positif terhadap mereka. Karena FPI memiliki kontribusi terutama dalam membantu korban bencana alam.
4. Bagi pihak FPI, dapat menggunakan hasil penelitian ini sebagai bahan evaluasi dalam aktivitas organisasi di masa mendatang agar FPI mendapatkan persepsi yang lebih positif dari masyarakat.
5. Bagi Pemerintah (pada hal ini Kemendagri), agar menyusun program dalam rangka pembinaan dan pengawasan ormas agar tidak melanggar aturan yang berlaku.